



Les entreprises moncoutantaises ouvrent leurs portes aux collégiens

publié le 11/10/2024 - mis à jour le 28/10/2024

Dans le cadre des portes ouvertes de l'AMEME (association moncoutantaise d'échange et de mutualisation des entreprises), tous nos élèves de 4ème ainsi que des élèves de 3ème ont pu visiter des entreprises locales : les ateliers communaux, Création métal, JC confection, Laseris, MGM, Monosem, Source et Super U. Chacune d'entre elles a pris le temps de présenter sa structure, ses missions et les différents pôles qui la composent. Au fil des visites, dans les bureaux, les ateliers, les élèves ont pu découvrir l'environnement professionnel de ces différents secteurs et les compétences professionnelles nécessaires pour chacun d'entre eux. Une visite instructive qui a permis à nos élèves de découvrir la richesse et la variété du tissu économique local.

Vous trouverez ci-dessous à télécharger le bilan pédagogique de cette sortie réalisé par M. Lagnado, professeur de technologie en charge du parcours avenir des élèves du cycle 4.

[bilan_sortie_pedagogique_ameme \(PDF de 170.6 ko\)](#)

Merci à l'AMEME pour ce partenariat !

